

# 祝 う ま い な い 二 十 歳 を



内之浦



国見



高山



## 20歳誓いの言葉

本日は、新20歳を迎えた私たちの門出に  
対し、このような素晴らしい式典を執り行っ  
ていただき、誠にありがとうございます。

さらに、町長様をはじめ来賓の方々、ご  
出席いただいた皆様に対しまして、新20歳  
一同、心より御礼申し上げます。

さて、私たちはこの肝付町という尊き町  
で、偶然にも同じ年に生を受け、20年間と  
いう長い年月の中で、数々の人との出会い、  
別れ、また経験を経て、今日という日を迎  
えられています。

思い返せば、わたくしも、13年前、波野  
小学校の校門をくぐったあの日から、あるい  
はそれ以前から、人と人との繋がりを身近  
に手厚く感じながら、育ってきました。13  
年来的付き合いである同郷の仲間たち、厳  
しく叱ってくれた恩師、毎朝笑顔で挨拶を  
返してくださった地域の方々、そしてなにより  
ここまで育ててくれた家族。そのほかに  
も私たちが過ごしてきた20年間、毎日毎日  
に、自分一人だけではなく、誰かが関わり、  
支えられて、成長できたのです。「一人はみ  
んなのために、みんなはひとりのために」幼  
い頃から、耳なじみのある言葉ですが、大  
人になった今、考えると、皆さんもあの頃  
とは少し違った意味を感じるのではないで  
しょうか。

しかし、新20歳を迎えはしましたが、私  
たちは社会人として、まだまだ未熟であり  
ます。

私たちの中には、すでに実社会に出て働